

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung
Freitag, 24. April 2009

Weixdorf rockt wieder auf dem Acker

Von Manuela Reuß

Am letzten Wochenende im Juni verwandelt sich der „Mehrzweckacker“ hinter dem Volleyballplatz in eine Open-Air-Rockarena.

Das freie Feld neben dem Jugendclub verwandelt sich in gut zwei Monaten in eine Rockarena. Dort wetteifern Schülerbands um die Gunst der Jury und des Publikums. Zum dritten Mal startet das Jugendzentrum ihren „Rock auf dem Acker“. Der Krise zum Trotz, wie die Organisatoren betonen. „Gerade in so schwierigen Zeiten wollen wir etwas tun um den Leuten eine Möglichkeit zu geben, einmal alles Negative zu vergessen und toller Musik zu lauschen und sich zu entspannen“. so Mitorganisator Torsten Schäfer. Das Jugendzentrum bietet jungen Bands mit dem Bandcontest die Chance, sich vor breitem Publikum zu präsentieren. Eine Jury aus erfahrenen Musikern, Radiomoderatoren und langjährig mit der Musik verbundenen Personen kürt am Ende die Sieger. Die Besucher wählen noch ihren Publikumsliebbling.

Schwierige Sponsorsuche

In diesem Jahr sei es wegen der allgegenwärtigen Wirtschaftskrise besonders schwer ausreichend Sponsoren und damit notwendige Mittel für den Bandcontest zu beschaffen, so Torsten Schäfer. „Dennoch, wir wollen der Krise trotzen und den Bandcontest auch in diesem Jahr stattfinden lassen.“ Dafür würden auch Rücklagen aus der Vereinskasse aufgelöst, die eigentlich für wichtige zukünftige Projekte und Investitionen angelegt wurden. „Weil uns wichtig ist, auch in wirtschaftlich schwachen Zeiten den Menschen zu zeigen, wozu junge Menschen gemeinsam in der Lage sind.“ Sponsoren und Unterstützer sind willkommen.

Weitere Informationen unter www.weixdorf-rockt.de. Sponsoren und Unterstützer richten ihre Angebote an: info@jzwev.de. Bewerbungen können interessierte Schülerbands an die E-mail: info@jzwev.de (mit kurzer Bandbiografie und Hörprobe) schicken.

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2137672>
